



Las gremiales rurales integrantes de la Federación de Asociaciones Rurales del MERCOSUR, expresan su solidaridad con los productores rurales y pueblo brasileño ante los desgraciados acontecimientos ocurridos en la Amazonia, en la certeza de que sabrán encontrar las mejores soluciones para los problemas suscitados.

Asimismo manifiestan su convicción y compromiso en cuanto a que la región mantendrá métodos sustentables para la producción de alimentos saludables preservando el medio ambiente como legado a las futuras generaciones.

Federación de Asociaciones Rurales del MERCOSUR

30 de agosto de 2019